

## Schule am Schloss: Team komplett

**Andreas Bouras neuer Konrektor**



Über die Komplettierung der Schulleitung freuen sich (von links) Götter Wigbers, Maria Lau, Andreas Bouras, Marion Geers, Karen Mull und Wilfried Meyer (Schulausschussvorsitzender). Foto: Samtgemeinde Sögel

**pm Sögel. Die Leitung der Schule am Schloss in Sögel ist komplett. Im Rahmen einer Feierstunde wurden Andreas Bouras als Konrektor und Marion Geers als Didaktische Leiterin in der Schule am Schloss (Oberschule Sögel) eingeführt.**

Samtgemeindebürgermeister Götter Wigbers hob die Bedeutung für den Schulträger hervor, dass das Leitungsteam an der Oberschule nun komplett sei. Mit Andreas Bouras habe die Schule einen ortsansässigen Konrektor gefunden, der für seine Aufgabe viel Kompetenz und Engagement mitbringe. Dies gelte auch für Marion Geers, die eine neue und zusätzliche Funktionsstelle besetze, die erst durch die Umwandlung von Haupt- und Realschule zur Oberschule hätte geschaffen werden kann.

„Talente gibt es in dieser Schule viele. Es gilt sie zu leiten und zu nutzen“, gab Karen Mull von der Landesschulbehörde Bouras und Geers mit auf dem Weg, als sie ihnen die Ernennungsurkunden überreichte.

Das Kollegium überbrachte in Form von kleinen Symbolen persönliche und praktische Wünsche. Dazu zählte eine Schmierseife, damit es weiter wie geschmiert läuft, ebenso dazu wie ein Geodreieck für gute Planungen oder eine Pfeife, die für den richtigen Ton sorgen soll. Auch Schülersprecher Hendrik Kimmann und Elternratsvorsitzender Theo Bruns gratulierten.

Schulleiterin Maria Lau zeigte sich erfreut, dass rechtzeitig zur Feierstunde die Bauarbeiten im Forum so weit abgeschlossen werden konnten, dass die Ernennung in den neuen Räumen der Schule stattfinden konnte. Einen besonderen Dank richtete sie auch an Anette Jellinghaus, die in der Vakanz die Stelle der stellvertretenden Schulleitung kommissarisch übernommen hatte, und überreichte ihr einen Blumenstrauß. Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung von der Schulband.